

Jahresbericht Saison 2023/24 – Vorstand

Liebe Mitglieder und Freunde des FC Neunkirch

Wir haben ein herausforderndes Vereinsjahr hinter uns. Verschiedene Themen haben uns während den letzten Monaten begleitet und gezeigt, was wir als Verein alles bewältigen können, wenn wir miteinander und füreinander arbeiten.

Das Projekt GOSU war sicher eine der grössten Baustellen, wortwörtlich, die uns beschäftigt hat. Auch in den folgenden zwei Saisons wird uns der Bau der Turnhalle direkt vor unserer Nase das Leben nicht unbedingt leichter machen. Hier wünschen wir uns von allen, eine gute und flexible Zusammenarbeit und Rücksichtnahme aufeinander, damit alle Mannschaften zu Ihren gewünschten Trainings kommen. Es wird zwischenzeitlich leider nötig sein, sich teilweise einzuschränken. Wir sind aber sicher, dass wir auch diese Herausforderung gemeinsam meistern.

Der Rücktritt unseres Präsidenten in der Winterpause verlangte von allen Vorstandsmitgliedern viel ab. Um die entstandene Lücke zu füllen, sprangen wir in die Bresche und verteilten die Aufgaben die vorher Andy Oester pflichtbewusst erledigt hat unter uns. Das letzte halbe Jahr hat uns im Vorstand, trotz oder gerade wegen der Mehrarbeit zusammengeschweisst und uns bewusst gemacht, dass wir auch zukünftige Hindernisse überwinden können.

Auf sportlicher Ebene durften wir mit unsere 2. Mannschaft den Sprung in die Aufstiegsrunde feiern. Leider hat es für den Aufstieg selbst schlussendlich nicht gereicht, das junge Team konnte aber von den erschwerten Spielen profitieren und viel für die Zukunft mitnehmen Wer weiss, vielleicht klappt es ja nächstes Mal. Zusätzlich haben unsere Frauen haben den Ligaerhalt in der 2. Liga geschafft, worauf wir sehr stolz sind. Und die Senioren hatten die wohl erfolgreichste Saison seit Langem. Unser Fanionteam unter dem Trainergespann Kabashi/Ciglar schloss die Meisterschaft im Tabellenmittelfeld ab, was vor allem dem Spielermangel in der Rückrunde geschuldet ist. Nichtsdestotrotz sind wir mit der Leistung zufrieden und bedanken uns bei allen Trainern und Trainerinnen für die unermüdliche Arbeit und ihren Einsatz für den Verein. Dieser Dank gilt auch den JuniorentrainerInnen, die sich stets darum bemühen unseren Jungs und Mädels ein spannendes Training zu bieten und das Hobby Fussball zu fördern. Die wichtigen Erfolge im Juniorenbereich sind nicht von sportlicher, sondern sozialer Natur und es ist immer wieder schön mitanzusehen wie die JuniorInnen als Team zusammenwachsen und gemeinsam Spass haben.

Auf die neue Saison starten wir eine neue Ära. Als erstes Team in der Region verpflichteten wir eine Frau als Trainerin unserer 1. Mannschaft. Mit Manuela Gutknecht haben wir die perfekte Lösung für die bevorstehende Saison gefunden und freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit ihr. Wir wünschen Manuela viel Erfolg und einen guten Start in ihrer neuen Funktion. Als Assistent wird Louie Wanner ihr zur Seite stehen.

Wir sind positiv gestimmt, dass wir auch die übrigen Vakanzen baldmöglichst besetzten können und freuen uns über eure Mithilfe dabei und natürlich auch über euren Einsatz für den Verein.

Für den Vorstand,
Timon Schneider, Vizepräsident